



Regierungsratsbeschluss vom 21. Dezember 2021

Ratschlag betreffend Ausgabenbewilligung für die Sanierung und Umgestaltung der Hörnliallee, am Otto Wenk-Platz und im Kohlistieg zugunsten von mehr Sicherheit, hindernisfreier Bushaltestellen sowie für die ökologische Aufwertung des Strassenraums

P200775

1. Für Anpassungen der Bushaltestellen auf Kantonsallmend im Rahmen des Vorhabens Hörnliallee genehmigt der Regierungsrat Fr. 385'000 als Darlehen an die BVB zu Lasten der Rahmenausgabenbewilligung zur Umsetzung des Haltestellenausstattungskonzepts.
2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die ohnehin nötigen Sanierungen in der Hörnliallee, am Otto Wenk-Platz und im Kohlistieg werden genutzt, um die Verkehrssicherheit und die Lebensqualität in Riehen zu erhöhen. Der Haupteingang des Friedhofs am Hörnli erhält ein würdiges Umfeld. Fussgängerinnen und Fussgänger können sich auf breiteren Trottoirs sicherer und komfortabler bewegen. Dank angepasster Haltekanten an allen Bushaltestellen in der Hörnliallee und im Kohlistieg können künftig alle Fahrgäste, auch Menschen im Rollstuhl oder Gehbehinderte, bequem und schnell in den Bus einsteigen. Zusätzliche Grünflächen und neue Bepflanzungen sorgen für ein angenehmeres Klima im Quartier.

